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REquER AçÃo EM MIJTIRÃQ DA COORDENADORIA &

DE LIMPEZA URBANA E INFORMAÇÓES SOBRE
ÁREA MUNICIPAL ssu uso, RESPONSABILIDADE E
,DEsTINAçÃo

ànrnor Dna-tmn:
Apresentamos a consideração da Cªsª o seguinte:

Em wsta au oarrro parque das Andortnnas, a cunwde de um de seus
proem-nentes moradores sr JOSE N DE AeutAR, morador da Aventda No Pavescm

1

constatamos que o tooat esta demandando urgente ação da Coordenadona de ernoeza
1 Uroena. seja por conta ao assero e ntgrene dos espaços e logradouros públmos seja
1 porque, em espeeraw a altura do mata no canlewo oentret daqueta Avenroa h/o Paresoom,
tem semeado em ato nem de ecrdentes com veíoutos e atropetamentos. awguns Já

& ocornoos porque wa totatrnente a wsão oe um vereulo para o outro na conversão para as
1 mas perpenarourares ou retorno para a outra preta da pràpna aventda
'

Há também, na Avenrda Citada, uma grande área na orsta centrarbatrm, e
3 orvrsa entre os loteamentos Parque das Andonnhas e Conjunto Haortectonat Dom Mreur

» que consta serarea pamtoa onde este tnslaWado um Campo de Fuiebul oe grande uso petas
duas oomumdaoes. que ate buscam dentro do posswel mamã-1a retatwamente hmpz

& porém, esta quase que comptetamente tomada pelo mate ;

*

Posto Islo no exercrcro da função ivscanzatona partamenzar e para suosrorar
1 estudos parlamentares que estamos reanzanoo. mdagamns ao Executh Mumorpat

1 Já na programação ou e poss-vet efetuar programação urgente de urnr
muwão naquele barro e em esoeorat naqueta avemda e na area ououoa

*

mada para hmpeza urbana geral e amotav 1

2 Havendo para quanno'7 Não havendo, parque e quandº podera ser? 1
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Câmara Municipalde Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Vereador Matheus Moreno

& A area cueca entre os ams Wateamenlos e pubhcaº Caso sem, quando sua
desunaçâo tamanho e croqw Não o que (em 5de rem para cobrar do

pamcular seu prnpnetáno que dela cmda quando a hmpeza e conservação?

*

Ante o exposto REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desla Casa de Lens na

Harms Regimental, & após ouwdo o Menem da Câmara Mumcrper de Rrberrão Prem, seja
amªda ao Poder Executivo chaL pela que se mamíeste nn prazo regar enema das

questões ecrme eWencadas

Sala das sessões. 23 de íevererro de 2 021

MalheusMoreno de Almema
Vereador
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